

ウメモト インフォメーション

2020年 9月 9日 担当 岩崎



用船料は海運会社が船を借りる際に船主に支払う料金。指標となる一般・スポット(随時契約)の

港待機や契約打ち切りも

国内の海上航路で石油製品や鋼材などを運ぶ内航貨物船の用船料が下落している。指標となる用船料は半年で2割下がった。新型コロナウィルスの感染拡大で鉄鋼生産が急減し、主力貨物である鉄鋼や鉄鋼原料の荷動きが振るわないためだ。業界では「戦後最大の下落」(日本内航海運組合総連合会の栗林宏吉会長)との声もある。

半年で鉄鋼生産鈍り輸送低迷

内航船用船料、2割下落

打ち切る「返船」も出て

統計開始以来、過去最低

水準が続いた。

6月は自

動車をはじめ前月から持

ち直した貨物が多かった

が、鉄鋼は前月よりさ

ら少していただこうに新型

コロナが発生。自動車な

ど製造業の鋼材需要が大

きく落ち込み、鉄鋼生産

が急減した。

日本内航海運組合総

連合会(東京・千代田)によると、1~6月の内航

船の貨物輸送量は942万t。前年同期に比べて55%減った。4月以来

本格回復には時間を要する」(元請け幹部)との声が漏れる。

明ける。港で積み荷を待

ておく『係船』が大量に発生している。西日本のある運送事業者は打ち

船を港などにつなぎとめて、「運ぶ鋼材のない輸送

ウメモト インフォメーション

2020年9月9日 担当者: 小林

工業新聞

2020年(令和2年)9月9日・水曜日



IOT技術を搭載した道路灯

雨量予測サービスは、雨量計や無線通信機能、充電池を設置したIOT道路灯を活用。各道路灯で計測した雨量データを無線通信で元管理して、近隣の住民とリアルタイムで情報共有ができるようになる。従来より多くの地点で雨量を計測できるため、予測精度

IOT搭載 予測精度向上

ミネベアミツミは、IOT(モノのインターネット)技術を搭載した道路灯を活用したスマートシティ(次世代環境都市)向けサービスを年内に始める。道路灯に各種センサーを付与してデータを収集・分析し、環境・防災対策や各種施設の利便性向上につなげる。まずは雨量予測サービスから展開する予定。

ミネベアミツミ 環境・防災対策

道路灯で雨量計測

ミネベアミツミは2015年からIOT道路事業を展開している。海外を中心に採用事例を増やしており、カンボジアでは20年だけで1万165灯を設置予定。欧米では3万台ほどでモニタリングできる。

IOT道路灯は、無線機能付きの発光ダイオード(LED)道路灯。無線通信を利用して遠隔で光量のコントロールができる、一般的

今後は国内の自治体向けに拡販する。その一環としてIOT道路

灯を活用したサービスを始める。

日刊工業新聞



ウメモト インフォメーション

2020

年 9 月 9 日

担当者: 小林

石炭混焼バイオ
マス発電用植物

出光が木質ペ
レット化試験

出光興産は全額出資する豪州子会社「出光オーストラリアリソーシズ」(ブリスベン)を通じ、クイーンズランド州にあるエンシヤム石炭鉱山の鉱山内遊休地などを活用して、石炭と混焼が可能なバイオマス発電燃料用植物の植生試験、木質ペレット化試験を始めた。石炭火力発電の二酸化炭素(CO_2)排出量削減に役立てる。栽培する植物種はソルガムで、降雨量が少ない当該地域での生育に適している。

2020年後半にはソルガムの木質ペレットの半炭化(ブラックペレット化)試験を予定。ブラックペレットは従来の木質ペレットに比べて耐水性や粉碎性に優れるという。

引用記事 : 日本経済新聞 燃料油脂新聞 化学工業日報

(日刊)工業新聞

U ウメモト インフォメーション U

2020年9月9日 担当 小松

東ガス、米でシェール権益

低炭素工エネ強化 200億円で取得

東京ガスは米国のシェールガス田権益を約200億円で取得した。同国では4つ目のガス田権益となり、燃焼時の二酸化炭素(CO_2)排出が石炭よりも少ない「低炭素」ガス調達力を強化する。新型コロナウイルスの影響で米ガス開発会社の経営が悪化、権益売却の動きが活発になつてお

り、東ガスは資産取得を

ソーシズから取得した。ルイジアナ州でレンジが持つガス田で、当初想定より20%近く安い価格で買い取った。権益のほか開発機器なども取得した。

同ガス田についてCRが約200億円、米国で天然ガスを取引しているキャッスルトン・コモディティーズ・インターナシ

ガス開発の米レンジ・リ

ソーシズから取得した。

ガス海外事業推進部)と

して

いる。

ガス海外事業推進部)と

して

いる。